

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh adalah perguruan tinggi negeri yang terdapat di Kabupaten Lima Puluh Kota, Sumatera Barat. Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh saat ini memiliki 3 buah jurusan yaitu Teknologi Pertanian, Budidaya Tanaman Perkebunan dan Budidaya Tanaman Pangan. Dalam kedudukannya sebagai perguruan tinggi, Poltekni Payakumbuh merupakan bagian dari sistem pendidikan nasional yang bertujuan menyiapkan mahasiswa/mahasiswi menjadi anggota masyarakat yang memiliki kemampuan profesional yang dapat menerapkan, mengembangkan, menyebarluaskan ilmu pengetahuan dan teknologi dibidang pertanian serta mengupayakan penggunaannya untuk meningkatkan taraf kehidupan masyarakat dan kesejahteraan umat manusia, hal ini tidak terlepas dari jasa dan peran serta para pegawai seperti dosen sebagai tenaga pendidik maupun karyawan struktural dan karyawan fungsional dalam mendukung kemajuan pendidikan dan kejayaan Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh.

Perkembangan karyawan di Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh terutama yang PNS setiap tahunnya mengalami naik turun yang diakibatkan adanya yang pensiun. Dan yang Non PNS juga sama dengan yang PNS yaitu mengalami naik turun yang diakibatkan karena adanya yang keluar dari kampus tersebut dan juga adanya yang pensiun. Penatausahaan gaji dan tunjangan di Politeknik Pertanian Payakumbuh selama beberapa tahun ini sudah lebih baik. Dimana setiap pegawai yang bekerja di unit keuangan di kampus tersebut memiliki tugas dan peranannya masing-masing. Dan dasar hukum yang mengatur tentang penatausahaan pengeluaran gaji dan tunjangan adalah Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 2019 Tentang Peraturan Gaji Pegawai Negeri Sipil. Yang dimana peraturan tersebut mengalami perubahan yang kedelapan belas atas Peraturan Pemerintah Nomor 7 Tahun 1977.

Peran serta pegawai untuk pencapaian tersebut dibutuhkan adanya balas jasa berupa gaji pokok dan tunjangan sebagai bentuk apresiasi atas kinerja pegawai. Gaji merupakan masalah yang sangat penting karena menyangkut kelangsungan hidup dan

kesejahteraan bagi pegawai dalam memberikan motivasi terhadap pelaksanaan kegiatan dan tanggung jawabnya. Gaji tersebut merupakan imbalan jasa yang dibayar berdasarkan pangkat dan masa kerjanya berupa penghasilan, oleh karena itu pembayaran gaji harus sesuai, benar dan tepat waktu, sedangkan tunjangan merupakan sejumlah uang yang diberikan atau dialokasikan secara rutin untuk tujuan tertentu. Poltani sebagai suatu lembaga pendidikan yang begitu besar dan memiliki jumlah karyawan yang cukup banyak, dengan jumlah karyawan yang cukup banyak tersebut terdiri dari karyawan fungsional dan karyawan struktural, sehingga Poltani Payakumbuh perlu membuat rangkaian prosedur yang sesuai untuk pendistribusian gaji yang teratur dan dapat terlaksana dengan baik. Pengelolaan ini penting dilakukan karena data gaji dan tunjangan dapat berubah setiap bulan karena adanya kenaikan pangkat, dana lembur, dana penelitian, dana pengabdian, dan dana lainnya serta mencegah agar tidak terjadinya kecurangan dan penyelewengan dalam pembayaran gaji dan tunjangan tersebut.

Berdasarkan hal diatas, penulis mencoba mempelajari tentang Proses Pengeluaran Gaji dan Tunjangan, Penulis memilih “Kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh” sebagai tempat pelaksanaan magang yang mengangkat judul **“Proses Penatausahaan Pengeluaran Gaji Dan Tunjangan Pada Kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh”**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah pada kegiatan magang ini adalah bagaimana proses penatausahaan pengeluaran gaji dan tunjangan pada kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh ?

1.3 Tujuan Penulisan

Adapun tujuan dari kegiatan magang ini adalah untuk mengetahui dan memahami proses penatausahaan pengeluaran gaji dan tunjangan pada Kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh.

1.4 Manfaat Magang

Adapun manfaat dari kegiatan magang ini adalah :

1. Bagi Penulis
 - a. Menambah ilmu pengetahuan mengenai proses penatausahaan pengeluaran gaji dan tunjangan.
 - b. Untuk mendapatkan pengalaman dan pemahaman mengenai dunia kerja yang sesungguhnya.
 - c. Terlatih untuk menyesuaikan diri dengan berbagai macam karakter dan kepribadian serta disiplin ilmu yang berbeda.
2. Bagi Instansi Pemerintahan
 - a. Dengan adanya mahasiswa magang dapat membantu meringankan pekerjaan karyawan.
 - b. Terwujudnya kerja sama yang baik antara instansi pendidikan dengan instansi tempat magang yaitu Kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh.
3. Bagi Akademisi

Untuk menambah dan memperkaya literature tentang penatausahaan pengeluaran gaji dan tunjangan pada instansi pemerintahan.

1.5 Waktu dan Tempat

Kegiatan magang ini dilakukan di Kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh yang beralamat di Jl. Raya Negara KM. 7 Tanjung Pati, Koto Tuo, Harau, Kabupaten Lima Puluh Kota, Sumatera Barat selama 40 hari kerja yang dimulai dari tanggal 29 Juni 2020 sampai dengan 21 Agustus 2020 dengan ketentuan jam kerja hari senin sampai jumat pada pukul 08.00 WIB hingga pukul 16.00 WIB.

1.6 Sitematika Penulisan

Untuk lebih terarahnya penulisan magang, maka penulis membuat sistematika penulisan yang terdiri dari 5 (lima) bab yaitu:

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisikan latar belakang penulisan laporan, rumusan masalah, tujuan dan manfaat, tujuan dan manfaat magang, waktu dan tempat magang dan sistematika penulisan laporan magang.

BAB II LANDASAN TEORI

Bab ini berisi teori-teori dan konsep yang menjadi dasar pemikiran dalam penerapan sistem anggaran berbasis kinerja.

BAB III GAMBARAN UMUM KANTOR

Gambaran umum tentang Kampus Politeknik Negeri Payakumbuh, sejarah berdirinya, visi dan misi instansi terkait, struktur organisasi, uraian tugas dan fungsi masing-masing bidang dalam Kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh.

BAB IV PEMBAHASAN

Menguraikan tentang “Proses Penatausahaan Pengeluaran Gaji Dan Tunjangan Pada Kampus Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh.

BAB V PENUTUP

Bab ini berisikan kesimpulan dari keseluruhan kajian dan kemudian dilengkapi dengan saran-saran yang sifatnya membangun, yang berguna untuk perbaikan dan perubahan di masa yang akan datang.



